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ACTA Nº   02                                                           EJERCICIO 2024-2025

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los nueve días del mes de julio del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora catorce con quince minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo 
Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asisten-
cia de los señores consejeros: Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites,  Sr. Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirga-
lea, Sr. Julio García, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Telechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, 
Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni y Sr. Fernando Varela.

Está presente en sala: la Sra. Miriam Brañas. 

No asisten con aviso: Sr. Walter Martínez y Dr. Martín Martinicorena.

En el acta y en sus funciones actúa el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR

El Sr. Pereira expresa que en el Acta anterior no están reflejadas expresiones que realizara. Solicita 
que se incorporen al acta sus expresiones referidas a la necesidad de realizar cursos para dirigen-
tes y cuando propuso ofrecer poner a disposición de las organizaciones del estado, la plataforma 
que tiene OFI, instrumentando convenios que beneficien a los clubes y jugadores.

El Sr. García solicita que se incorpore al Acta anterior, la palabra “toda”, al referirse a la docu-
mentación de la deuda, en el punto Asuntos Varios - Aportes de AUF.

Se aprueba por unanimidad el acta N° 1 correspondiente al día 2 de julio de 2024, con las observa-
ciones indicadas.

ASUNTOS ENTRADOS

141 – La AUF comunica la creación de un Fondo para OFI. El mismo constará de lo que se reciba 
desde la Cámara de Compensación de FIFA, de los fondos que corresponderían a clubes afiliados a 
OFI por mecanismos de formación y/o solidaridad y que no hayan superado la evaluación de cum-
plimiento. Se debe presentar un “Programa de Financiamiento para el desarrollo del Fútbol de 
OFI”, el que será destinado al desarrollo del fútbol juvenil y está vedada la posibilidad de transfe-
rir los fondos a los clubes. Anualmente se deberá rendir cuenta de los montos recibidos y su destino. 
Se solicitará un informe a la Dra. Valiente y se pasa a la Comisión de Finanzas a efectos de elaborar un proyecto ma-
cro a presentar. 

142 – La AUF invita a un Seminario de Conmebol para Entrenadores de Fútbol Juvenil, en la ciu-
dad de Durazno. Se pasó al Consejo Técnico Entrenadores. Se reenviará a las Ligas, dando prioridad a los entre-
nadores de las selecciones inscriptas para los torneos de Sub14 y Sub15.

143 – La Liga de Fútbol de Juan Lacaze realiza consulta por apoyo económico o seguro médico por 
jugador lesionado que debe ser operado. Se informará que actualmente no hay convenio con instituciones 
médicas ni seguros contratados por OFI para estas situaciones.
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144 – El Consejo Técnico Árbitros comunica resultados de pruebas de Escuela de Árbitros: Sarandí 
Grande, Medio Curso, 3 aprobados; Trinidad, Final de Curso, 1 Aprobado. Se toma conocimiento.

145 – El Sr. Nelson Daniel De María, persona privada de libertad, presenta un proyecto para for-
mar árbitros de fútbol en convenio con el Instituto Nacional de Rehabilitación (INR). Se solicitará in-
forme al Consejo Técnico Árbitros.

COPA   DE   CLUBES  

El Sr. Sosa informa sobre los partidos disputados el fin de semana en los torneos y los detalles de 
los de la próxima fecha. 

El Sr. Ortiz comunica los detalles del partido que se transmitirá por OFITV el próximo fin de sema-
na: 

Sábado 13/07/24 15:00 hrs – Universitario vs Estudiantil – Estadio Dickinson, Salto. 

COMISIONES

MESA DE TORNEOS

El Dr. Atilio, en nombre de la Mesa de Torneos, realiza un informe sobre los inscriptos a los Tor-
neos de Selecciones en categoría Sub14 y Sub15. Se debate sobre los aportes a realizar, consideran-
do la cantidad de inscriptos y los aportes que se han hecho en años anteriores. En la sesión pasada 
se resolvió aprobar el reintegro de los gastos en árbitros y seguridad desde la primera fase del tor-
neo. En cuanto al transporte, el Sr. Telechea propone aportar $75 por kilómetro para quienes parti-
cipan en las 2 categorías y $50 por kilómetro para quienes participan en una sola. El Sr. Sosa soli-
cita a la Mesa de Torneos que estime, con esos parámetros, cuánto insumiría el aporte total al tor-
neo. En una estimación primaria y considerando los datos del año pasado, se calcula que el aporte 
estaría en el entorno de los U$S 130.000 para los dos torneos. Considerando la importancia de es-
tos torneos en categorías formativas y el apoyo ya comprometido por AUF, se entiende que se debe-
ría intentar asumir un aporte en ese entorno. El Sr. Pereira propone esperar a la próxima sesión 
para resolver sobre el punto. El Sr. Scarpa solicita que no se siga posponiendo. El Sr. Pintos solici-
ta que no se siga postergando y que se resuelva hoy. Se aguardará a que la Mesa de Torneos y la Comisión 
de Finanzas presenten una propuesta concreta para aprobarla en la próxima sesión.

COMISIÓN DE FÚTBOL SALA

La Comisión de Fútbol Sala solicita autorización para realizar un llamado a inscripción para un 
primer Torneo de Selecciones de Ligas Femeninas de Fútbol Sala, en categoría Absoluta. El mismo 
está previsto que comience el fin de semana del 17/18 de agosto, teniendo plazo las Ligas para ins-
cribirse hasta el próximo 30 de julio. Se aprueba por unanimidad.

NEXO CON ARBITROS

El Sr. Scirgalea solicita un adelanto a cuenta para el Consejo Técnico Árbitros, para la Jornada de 
Capacitación de Árbitros. Se aprueba por unanimidad.
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DIGITALIZACIÓN DEL ARCHIVO

El Sr. Ortiz explica que se ha repartido entre los consejeros el proyecto para la digitalización del 
archivo. Este proyecto está basado en lo que se ha trabajado hasta ahora. Indica que el miércoles, a 
las 17:00, se reunirán en OFI con la archivóloga propuesta por la Biblioteca Nacional. El objetivo 
es que esta pueda observar el archivo físico y, en base a su apreciación, se puedan ajustar algunas 
estimaciones hechas en el proyecto. Explica cuál sería la metodología de trabajo y otros detalles del 
proyecto, analizando las áreas más importantes por las que se comenzaría. Detalla que estima que 
el proyecto tenga una duración de unos 15 meses, con un costo total estimado de U$S 18.000. Ese 
costo no incluye la incorporación de un funcionario necesario para la digitalización de los docu-
mentos. El Dr. Leites expresa que desde hace muchos años se ha venido tratando el tema de digitali-
zar el archivo, sin concretarse nunca. Sostiene que le parece que es una buena oportunidad. El Sr. 
Scarpa indica que está de acuerdo en digitalizar el archivo, pero solicita tiempo para estudiar el 
proyecto y expresa la posibilidad de llevarlo a consideración del Congreso por el tema económico. 
A su vez, consulta si existe un informe de la Comisión de Finanzas al respecto. Si bien no existe un 
informe de la Comisión de Finanzas, el Dr. Leites expresa que lo han analizado y que consideran 
que es viable realizar el mismo. El Sr. García comparte lo expresado por el Dr. Leites, indicando 
que el proyecto no es caro considerando el trabajo propuesto. Además, afirma que el trabajo de la 
Biblioteca Nacional es muy bueno y que hay fondos para realizarlo. Sin embargo, tiene dudas en 
cuanto a la modalidad de incorporación del funcionario. Se debate sobre si la incorporación de ese 
funcionario sería definitiva o a término, y se considera a su vez, que podría repartir el tiempo diario 
entre el proyecto y las tareas administrativas normales de la oficina. El Sr. Pintos propone aprobar 
el proyecto presentado, para que se pueda seguir avanzando en el mismo, incluyendo la incorpora-
ción del funcionario. Asimismo, propone que en la próxima sesión se trate la modalidad de incorpo-
ración de dicho funcionario. Se pone a votación la propuesta del Sr. Pintos, de aprobar el proyecto, 
posponiendo la discusión sobre la modalidad de incorporación del funcionario. Se aprueba por mayo-
ría (10 en 11 de consejeros presentes). El Sr. Scarpa deja constancia de su voto negativo en estas condiciones. 

CURSO DE VEEDORES

El Sr. Varela informa sobre los avances en la preparación del futuro curso de veedores en el cual 
están trabajando. Expresa que en la mañana se reunieron con la Comisión de Fútbol Sala para que 
puedan participar en uno de los módulos y posteriormente lo harían con Gerencia. Indica que de-
pendiendo de la cantidad de inscriptos se realizarían uno o dos cursos. Han estado evaluando la 
cantidad de cupos que otorgarían a las Ligas y consideran permitir la inscripción directa de quie-
nes ya hicieran el curso, quienes se anotarían para una actualización.

ASUNTOS VARIOS

INFORME INSPECCIÓN DE CANCHAS

El Sr. Pereira consulta por el informe que estaba elaborando la Comisión de Canchas. El Sr. Pintos 
informa que ya concluyó el mismo, habiendo entregado el informe correspondiente al Presidente. 
En consideración que el Sr. Sosa no se encuentra presente en el momento en la sala, se esperará 
por su regreso para que informe. 

El Sr. Scarpa consulta por la renuncia del Sr. Larregui, quien comunicó en el grupo de whatsapp 
del grupo del Consejo Ejecutivo, pero no figura entre los asuntos entrados de la reunión. Se le in-
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forma que hasta el momento, lo que existe es un mensaje del Sr. Larregui en el grupo, de hace un 
par de horas, donde expresa que había tomado la decisión de renunciar al cargo de Consejero Su-
plente por la Confederación del Sur. Se está a la espera de una nota oficial de renuncia.

FALLECIMIENTO

El Sr. Alaniz lee una nota de la Gremial de Árbitros de Florida, donde informan del fallecimiento de 
la Sra. Claudia Fagúndez, hermana de su compañero Sr. Diego Fagúndez. Solicitan la realización 
de un minuto de silencio en los partidos de este fin de semana. Se aprueba.

PRESENTACION DE LIBRO

El Sr. Alaniz informa que el 15 de julio se presentará en Francia, en el marco de los Juegos Olímpi-
cos de París, el libro “Casto Martínez Laguarda, un maragato en París, 1924”. La presentación se-
rá realizada por sus autores, los Sres. Jorge Gutiérrez Pérez y Ricardo Piñeyro, dos destacadas 
personalidades maragatas del fútbol. El libro, que incluye imágenes inéditas, trata sobre el viaje de 
Casto Martínez Laguarda, uno de los dirigentes que fue a Francia en los días previos para organi-
zar todos los detalles de la delegación. Expresa que es un hecho destacado para el fútbol del inte-
rior y felicita a sus autores. 

APORTES A CLUBES DE LA DIV. A

El Sr. Pereira expresa que, habiéndose reintegrado el Tesorero, aprovecha para transmitir un pedi-
do que le hiciera uno de los clubes que participó en la Div. A. del actual torneo de clubes. Refiere a 
que, en la reunión con los clubes, previo al comienzo del torneo, se les habría manifestado cuales 
eran los aportes conseguidos hasta ese momento y también se les dijo que si se conseguían otros 
aportes para el torneo, los mismos también se repartirían entre los clubes. El Dr. Leites le solicita 
al Sr. Pereira si puede conseguir más información sobre lo solicitado por los clubes y evaluará el 
pedido junto a la Comisión de Finanzas.

FIRMA COMPROMISO DE COMPRAVENTA

El Sr. Ortiz informa que el próximo lunes se firmará el compromiso de compraventa de la propie-
dad, que ya fuera autorizada por el Congreso, y se estará tomando posesión de la misma.

SITUACIÓN DEL SECTOR INTERIOR DE RIVERA

El Sr. Scarpa se refiere a una nota recibida días atrás desde la Liga de Fútbol de Tranqueras sobre 
un problema con el Sector Interior de Rivera, la cual se pasó a la Comisión de Reglamentos. Indica 
que hay trascendidos de prensa que señalan que iría una delegación de OFI a reunirse con las Li-
gas. Consulta si esa información es correcta y, en caso afirmativo, quiénes serían los representantes 
del Consejo Ejecutivo que estarían presentes. El Sr. Ortiz informa que, como una de las acciones 
posibles, se ha valorado la posibilidad de concurrir a Tranqueras para interiorizarse del problema 
entre la Liga y el Sector, pero aún no se ha definido quién concurrirá ni cuándo. El Sr. Alaniz ex-
presa que, desde hace un tiempo, él solicitó un informe que permitiera identificar las Ligas que han 
tenido poca o nula actividad, para concurrir y ayudar. Este caso está comprendido dentro de las si-
tuaciones que él entiende que ameritan concurrir. Refiere a una nota que se recibió en el período 
anterior de una persona que planteaba un problema con la integración de la Liga de Minas de Co-
rrales, pero que posteriormente nunca se concretó la visita. Expresa que es importante poder ayu-
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dar y contribuir al correcto funcionamiento de las instituciones, apoyando y limando asperezas. 
Para ello, es imprescindible reunirse con ellas, pero no es suficiente con hacer presencia únicamen-
te un día y luego olvidarse. El Sr. Pintos, ampliando la información, expresa que la Comisión de Re-
glamentos está trabajando en el tema, que está dentro del plazo, y que cuando tengan toda la infor-
mación lo comunicarán. 

Siendo la hora 16:15 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 16 de julio de 2024 hora 14:00
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